

LA LETTRE SCHUMAN

La actualidad europea semanal

carta nº1112 de Martes 20 de Mayo 2025

La cumbre Unión europea - Reino Unido del 19 de mayo de 2025: un hito en el largo proceso del Brexit

Thibaud Harrois - 20 May 2025

La cumbre UE-Reino Unido del 19 de mayo de 2025 allanará el camino para una cooperación renovada, en particular en los ámbitos de la defensa y la seguridad, el comercio, con avances en el mercado del carbono y los controles fronterizos de los productos agrícolas. Supone un momento de clarificación de las ambiciones bilaterales, tras años de tensiones tras el Brexit. Aunque las líneas rojas del Reino Unido y la reticencia de Bruselas a renegociar los acuerdos existentes limitan el margen de maniobra, dando paso a una perspectiva de avances puntuales, se está escribiendo un nuevo capítulo.



[Elecciones](#) | [Comisión](#) | [Parlamento](#) | [Consejo](#) | [Diplomacia](#) | [Tribunal de Justicia](#) |

[Alemania](#) | [Francia](#) | [Luxemburgo](#) | [Polonia](#) | [Albania](#) | [Kosovo](#) |

[Moldavia](#) | [Ucrania](#) | [Vaticano](#) | [ONU](#) | [Estudios/Informes](#) | [Cultura](#) |

[Agenda](#) | [Otras versiones](#) | [Contacto](#)

■ Elecciones :



Nicusor Dan gana las elecciones presidenciales en Rumanía

El alcalde de Bucarest y candidato independiente proeuropeo Nicusor Dan ganó las elecciones presidenciales rumanas del 18 de mayo. Obtuvo el 53,60% de los votos emitidos en la segunda vuelta, imponiéndose al candidato de extrema derecha George Simion (AUR), que obtuvo el 46,40% de los sufragios. Nicosur Dan logró una increíble remontada de 30 puntos entre las dos vueltas, beneficiándose de una fuerte movilización de los rumanos, en particular de los que viven fuera del país. Sucederá a Klaus Iohannis, que cumplió dos mandatos y no pudo por tanto presentarse a la reelección, en el Palacio de Cotroceni, residencia oficial de los Presidentes de la República de Rumanía. [Leer más](#)



El centro derecha gana de nuevo las elecciones legislativas en Portugal sin mayoría absoluta

La Alianza Democrática, coalición formada por el Partido Socialdemócrata (PSD), presidido por Luis Montenegro, y el Centro Democrático y Social/Partido Popular (CDS/PP), liderado por Nuno Melo, se impuso en las elecciones legislativas celebradas en Portugal el 18 de mayo. Los dos partidos obtuvieron juntos el 32,72% de los votos y 89 escaños, mientras que el Partido Socialista, principal partido de la oposición, quedó segundo con el 23,38% y 58 escaños. Chega (Basta) (CH), partido de extrema derecha dirigido por André Ventura, obtuvo el 22,56% de los votos y 58 escaños. Se espera que Luis Montenegro sea reelegido Primer Ministro. [Leer más](#)



Rafal Trzaskowski queda primero y se enfrentará a Karol Nawrocki en la segunda vuelta el 1 de junio

Rafal Trzaskowski, candidato de la Plataforma Ciudadana y alcalde de Varsovia, se impuso en la 1ª vuelta de las elecciones presidenciales polacas del 18 de mayo. Con el 31,36% de los votos emitidos, se enfrentará en la segunda vuelta, el 1 de junio, al candidato del partido Ley y Justicia (PiS), Karol Nawrocki, que obtuvo el 29,54% de los votos. La participación fue del 67,31%, ligeramente superior a la registrada en la primera vuelta de las anteriores elecciones presidenciales del 28 de junio de 2020 (+2,8 puntos). [Leer más](#)

■ Comisión :



Previsiones económicas de primavera

Según las previsiones económicas de la Comisión Europea publicadas el 19 de mayo, la economía de la UE crecerá un modesto 1,1% en 2025, antes de una recuperación más marcada en 2026. A pesar de un ambiente mundial incierto, el consumo se mantiene sólido, impulsado por un mercado laboral boyante y una ralentización de la inflación. La inversión también crece, apoyada por los fondos europeos. Sin embargo, las tensiones comerciales y las incertidumbres geopolíticas lastran las exportaciones y las perspectivas generales de crecimiento. [Leer más](#)



Simplificar la PAC para aliviar la carga de los agricultores

El 14 de mayo, la Comisión Europea propuso medidas para simplificar la Política Agrícola Común (PAC) y reducir la carga administrativa de los agricultores. Las nuevas medidas incluyen la duplicación del pago a tanto alzado para los pequeños agricultores, controles medioambientales más sencillos, una mejor gestión de las crisis y procedimientos más digitales. Con estos ajustes se pretende impulsar la competitividad y resistencia del sector agrario, al tiempo que se ahorra tiempo y recursos. [Leer más](#)

■ Parlamento :



Una Europa más audaz y competitiva

En un discurso pronunciado en el acto "Europa en la encrucijada", celebrado el 13 de mayo, Roberta Metsola instó a la Unión Europea a reinventarse para tener más peso en la escena mundial. Abogó por una Europa más inteligente, más fuerte y más segura, basada en la innovación, la simplificación normativa y el refuerzo de la defensa. La Presidenta del Parlamento Europeo también abogó por reforzar las asociaciones transatlánticas y por un cambio de mentalidad que responda a las expectativas de los ciudadanos. [Leer más](#)

■ Consejo :

Reunión de ministros de Economía y Hacienda

El 13 de mayo, los ministros de Economía y Hacienda respaldaron el instrumento SAFE, destinado a movilizar hasta 150.000 millones de euros para reforzar las compras conjuntas de defensa. Adoptaron una orientación general sobre la reforma del IVA a la importación, responsabilizando del pago a los proveedores. Los ministros han debatido la estrategia de una unión de ahorro e inversión para impulsar la competitividad. Hubo un intercambio de impresiones sobre el impacto económico de la guerra en Ucrania. La Comisión presentó los avances de la ayuda financiera a Kiev. También validaron los planes de recuperación revisados de varios Estados miembros. [Leer más](#)



Reunión de ministros de Comercio

El 15 de mayo, los ministros de Comercio reafirmaron su unidad frente a la política comercial estadounidense, esperando una solución equilibrada antes de que finalice la congelación parcial de las medidas recíprocas. Al mismo tiempo, la Unión Europea prepara posibles contramedidas y vigila los riesgos de desviación del comercio. Los ministros abordaron también la seguridad económica, en particular las inversiones extranjeras, el control de las exportaciones y las inversiones en el exterior. Por último, abordaron las negociaciones comerciales en curso con varios países, entre ellos India, Australia y Mercosur. [Leer más](#)



Ampliación de las sanciones contra los ciberataques hasta 2026

El 12 de mayo, los ministros decidieron prorrogar un año, hasta el 18 de mayo de 2026, las sanciones contra los ciberataques que amenazan a la Unión Europea o a sus Estados miembros. El marco jurídico de estas medidas se ha prorrogado hasta 2028. En virtud de este régimen, 17 personas y 4 entidades implicadas en ataques importantes pueden ser sancionadas con la congelación de activos y la prohibición de residencia. La Unión Europea reafirma así su determinación de luchar contra el cibermalware y defender un ciberespacio libre y seguro. [Leer más - Otro enlace](#)

■ Diplomacia :



Cumbre con el Reino Unido

El presidente del Consejo Europeo, Antonio Costa, y la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, se reunieron el 19 de mayo en Londres con el primer ministro británico, Keir Starmer, en la primera cumbre entre el Reino Unido y la Unión Europea desde el Brexit. Los dirigentes europeos y británicos firmaron varios acuerdos en esta ocasión: una asociación en materia de seguridad y defensa es el núcleo esencial del restablecimiento de la relación entre ambas partes. Va acompañada de un compromiso de cooperación en forma de "acuerdo conjunto", cuyos detalles deberán negociarse en los próximos meses. Han acordado prorrogar hasta 2038 un acuerdo pesquero que permite a los buques europeos faenar en aguas británicas y viceversa. [Leer más](#)



Asociación digital y tecnológica con Japón

El 12 de mayo, en su tercer Consejo de Asociación Digital celebrado en Tokio, la Unión Europea y Japón reafirmaron su alianza estratégica frente a las incertidumbres geopolíticas mundiales. Acordaron reforzar su cooperación en ámbitos como la inteligencia artificial, los semiconductores, la computación cuántica y la ciberseguridad. Entre los principales avances figuran un proyecto conjunto de investigación sobre 6G, trabajos conjuntos sobre computación cuántica para la ciencia y el clima, la armonización de las identidades digitales y el desarrollo de rutas de conectividad, incluido el Ártico. [Leer más](#)

**EUROPEAN
POLITICAL
COMMUNITY**

Reunión de la Comunidad Política Europea

El 16 de mayo se celebró en Tirana la 6^a reunión de la Comunidad Política Europea, bajo el lema "Una nueva Europa en un mundo nuevo: unidad - cooperación - acción común". Los Jefes de Estado y de Gobierno de los 47 países presentes debatieron sobre la seguridad y la resiliencia democrática de Europa, la competitividad económica y la seguridad, y los retos de la movilidad de los jóvenes. [Leer más](#) - [Otro enlace](#)

■ Tribunal de Justicia :



Acceso a los documentos de Pfizer: la Comisión desacreditada

El 14 de mayo, el Tribunal de Justicia de las Comunidades Europeas anuló la decisión de la Comisión Europea de denegar a un periodista del New York Times el acceso a los mensajes intercambiados entre Ursula von der Leyen y el Consejero Delegado de Pfizer. El Tribunal consideró que la Comisión no había aportado una justificación creíble de la ausencia de los documentos solicitados. Las pruebas aportadas por el periodista anularon la presunción de que los mensajes no existían. [Leer más](#)

■ Alemania :



Primera declaración general del Canciller Merz ante el Bundestag

Ocho días después de su investidura, el nuevo Canciller, Friedrich Merz, hizo su primera declaración general ante los miembros del Bundestag el 14 de mayo. La política exterior centró su discurso, en el que subrayó la necesidad de reforzar Europa, mencionó iniciativas franco-alemanas y destacó un "nuevo comienzo" en las relaciones entre ambos países. Hizo hincapié en el rearme alemán, refiriéndose a su deseo de convertir a la Bundeswehr en "el ejército convencional más poderoso de Europa". [Leer más](#)



Reunión con el Primer Ministro griego

El canciller Friedrich Merz recibió el 13 de mayo al primer ministro griego Kyriakos Mitsotakis. La guerra de agresión de Rusia contra Ucrania y el camino hacia la paz centraron las conversaciones. También se trataron cuestiones de migración y de seguridad y defensa europeas. [Leer más](#) - [Otro enlace](#)



El Canciller visita Italia

El 17 de mayo, el canciller alemán Friedrich Merz estuvo en Roma, donde se reunió con la primera ministra italiana, Giorgia Meloni. En la reunión estuvieron de acuerdo con la necesidad de intensificar la lucha contra la inmigración irregular. Decidieron celebrar consultas gubernamentales germano-italianas el año próximo para trabajar juntos en la mejora de la política europea. En particular, el Canciller calificó a Italia de "socio estratégico indispensable". [Leer más](#)

■ Francia :



Cumbre Choose France y barómetro de EY sobre el atractivo

El presidente Emmanuel Macron participó el 19 de mayo en el castillo de Versalles en la 8^a Cumbre Choose France, el encuentro económico anual de industriales, inversores y empresarios de todo el mundo. Según el barómetro de EY publicado el 15 de mayo, Francia es el país más atractivo de Europa para los inversores internacionales por sexto año consecutivo. [Leer más - Otro enlace](#)

■ Luxemburgo :



Acuerdo de cooperación judicial franco-luxemburguesa

El 13 de mayo, la ministra luxemburguesa de Justicia, Elisabeth Margue, y su homólogo francés, Gérald Darmanin, firmaron un protocolo de acuerdo para reforzar la lucha contra la delincuencia organizada, en particular el tráfico de drogas. Se creará una oficina de coordinación transfronteriza para mejorar el intercambio de información. A la ceremonia asistieron también los fiscales de Luxemburgo, John Petry, y de los tribunales de apelación de Metz y Nancy, François Perain y Hugues Berbain. [Leer más - Otro enlace](#)

■ Polonia :



Acuerdo energético en el Mar Báltico

El 12 de mayo, los Estados ribereños del mar Báltico, miembros de la Unión Europea, y Noruega firmaron en Varsovia un memorando de entendimiento para renovar el plan de interconexión del mercado energético adoptado en 2015. Este acuerdo apoya la transición energética en la región y se esfuerza por crear un mercado energético abierto e integrado. Firmado por Finlandia, Suecia, Dinamarca, Estonia, Letonia, Lituania, Polonia, Alemania, la Comisión Europea y Noruega en calidad de observador, el Acuerdo de los Estados del Mar Báltico es una de las formas más antiguas y avanzadas de cooperación energética regional. [Leer más](#)

■ Albania :



Resultados de las elecciones legislativas

El 13 de mayo se publicaron los resultados de las elecciones albanesas celebradas el 11 de mayo y se anunció la victoria del Partido Socialista, dirigido por el actual Primer Ministro, Edi Rama. Edi Rama, que hizo de la adhesión de su país a la Unión Europea en 2030 su principal promesa electoral, debería, gracias a esta victoria, iniciar un 4º mandato consecutivo al frente del país. [Leer más - Otro enlace](#)

■ Kosovo :



18º intento de formar la legislatura de la Asamblea kosovar

Por 18ª vez ha fracasado el intento de constituir la 9ª legislatura de la Asamblea de Kosovo el 19 de mayo. Este fracaso se debió a la falta de consenso entre los diputados para elegir al Presidente de la Asamblea. Los diputados del Movimiento Vetëvendosje (VV) habían propuesto el nombre de Albulena Haxhiu, que no recibió suficiente apoyo de la Asamblea, y propusieron entonces una votación secreta. El partido de la oposición, Alianza para el Futuro de Kosovo, presentó un recurso ante el Tribunal Constitucional kosovar por el cambio en el sistema de votación. Hace ahora un mes que comenzaron las sesiones para constituir la Asamblea. [Leer más](#)

■ Moldavia :



Declaración en apoyo de la integración europea de Moldavia

Al margen de la cumbre de la Comunidad Política Europea celebrada en Tirana el 16 de mayo, los dirigentes de seis países europeos (Francia, Alemania, Italia, Polonia, Rumanía y Reino Unido), junto con los Presidentes del Consejo Europeo y de la Comisión Europea, se reunieron con la Presidenta de Moldavia, Maia Sandu. Reafirmaron su apoyo unánime a la integración europea de Moldavia y acogieron con satisfacción su compromiso con la reforma democrática y el Estado de Derecho. Prometieron su apoyo a la transformación económica del país y a la protección de sus procesos democráticos frente a injerencias exteriores, en un contexto regional difícil. [Leer más](#)

■ Ucrania :



La Unión Europea y Ucrania estrechan sus lazos industriales en materia de defensa

En el segundo Foro de la Industria de Defensa UE-Ucrania, celebrado en Bruselas el 12 de mayo, más de 500 representantes trabajaron para reforzar la cooperación entre las industrias de defensa ucraniana y europea. El acto marcó la primera reunión de un grupo de trabajo conjunto destinado a lanzar proyectos emblemáticos e integrar a Ucrania en la base industrial de defensa europea. Se firmó un Memorando de Entendimiento entre Ucrania y la Asociación Europea de Industrias Aeroespaciales y de Defensa (ASD). La Unión Europea, principal inversor en la industria de defensa ucraniana, ha comprometido 1.400 millones de euros procedentes de los beneficios de los activos rusos congelados para apoyar la producción de equipos militares y reforzar la seguridad de Ucrania a largo plazo. [Leer más](#)



Los ministros europeos de Asuntos Exteriores se solidarizan con Ucrania

Reunidos en Londres el 12 de mayo, los ministros de Asuntos Exteriores de Francia, Alemania, Italia, Polonia, España y el Reino Unido, junto con la Alta Representante de la UE, Kaja Kallas, reafirmaron su solidaridad con el pueblo ucraniano. Los ministros pidieron un alto el fuego inmediato, completo e incondicional de 30 días que permita entablar conversaciones con vistas a una paz justa, global y duradera. La ayuda europea a Ucrania continuará e incluirá sólidas garantías de seguridad y la reducción de las capacidades bélicas de Rusia con el apoyo de la OTAN, la Unión Europea y el Reino Unido, que recientemente ha reforzado sus relaciones con sus socios europeos. [Leer más](#)



Conmemoración de Sürgunlik

El 18 de mayo, numerosos funcionarios ucranianos conmemoraron el 81º aniversario de la deportación de cientos de miles de tártaros de Crimea, que duró cuatro décadas. Durante el acto se proyectó en la sede de la residencia de Crimea en Kiev un documental sobre la historia de los tártaros de Crimea. El 18 de mayo de 1944, Stalin ordenó el inicio de las deportaciones masivas de población tártara a sus gulags, con el pretexto de que colaboraban con los nazis. Hasta la fecha, varios países han reconocido la deportación de los tártaros de Crimea en 1944 como un genocidio. [Leer más](#)



Los ministros europeos de Defensa debaten la coordinación del apoyo a Ucrania

El 16 de mayo, el ministro italiano de Defensa, Guido Crosetto, recibió a sus homólogos alemán, francés, polaco y británico para hablar de la coordinación del apoyo a Ucrania. Era la cuarta reunión de este tipo, tras las celebradas en Berlín (25 de noviembre), Varsovia (13 de enero) y París (12 de marzo). La rueda de prensa de los ministros de Defensa reafirmó la voluntad de reforzar la autonomía estratégica de Europa en la gestión de sus propios asuntos de seguridad, manteniendo al mismo tiempo lazos sólidos con la OTAN y la Unión Europea. [Leer más](#)

■ Vaticano :



Misa de inauguración del pontificado y recepción del cuerpo diplomático

El Papa León XIV celebró la misa inaugural de su pontificado el 18 de mayo. Varias delegaciones extranjeras estuvieron presentes, así como más de 200.000 fieles. El Papa describió una Iglesia abierta y trazó un camino para construir la paz. León XIV hizo un llamamiento en favor de los hermanos y hermanas que sufren a causa de las guerras. El 16 de mayo, el Sumo Pontífice recibió a los miembros del cuerpo diplomático acreditado ante la Santa Sede y compartió su visión de la diplomacia papal basada en tres directrices: paz, justicia y verdad. [Leer más](#) - [Otro enlace](#)

■ ONU :



Cumbre ministerial sobre el mantenimiento de la paz en Berlín

Los días 13 y 14 de mayo, la capital alemana acogió, por primera vez, una cumbre ministerial sobre operaciones de mantenimiento de la paz, a la que asistieron Antonio Guterres, Secretario General de las Naciones Unidas, y los ministros de Asuntos Exteriores y Defensa de varias decenas de Estados miembros. Tras constatar que nunca ha habido tantos conflictos desde la creación de la ONU, el Secretario General reiteró la necesidad de modernizar a fondo la organización y reforzar sus recursos. Según Antonio Guterres, la revisión estratégica se basará en tres pilares: emprender una revisión de las operaciones de paz para evaluar su pertinencia, aumentar la flexibilidad en el uso de los recursos financieros y humanos, y un fuerte apoyo político. [Leer más](#)

■ Estudios/Informes :

Fuerte aumento de las restricciones a la exportación de materias primas críticas, según la OCDE

Según un informe de la OCDE publicado el 12 de mayo, las restricciones a la exportación de materias primas críticas se han disparado, multiplicándose por cinco desde 2009, con una clara aceleración en 2023. Esta tendencia, vinculada a las transiciones ecológica y digital, amenaza las cadenas de suministro mundiales. Siete países concentran el 94% de las medidas, que afectan sobre todo al cobalto y las tierras raras. La OCDE advierte de los riesgos económicos y pide alternativas menos restrictivas. [Leer más](#) - [Otro enlace](#)



10º Foro de los Balcanes Occidentales en Podgorica

El Consejo Económico y Social Europeo celebró los días 13 y 14 de mayo en Podgorica la 10ª reunión de la sociedad civil de los Balcanes Occidentales. Los debates se centraron en las vías de integración de Montenegro en la Unión Europea, en particular el papel de la sociedad civil en el proceso de adhesión y en el desarrollo de los derechos fundamentales. [Leer más](#)

■ Cultura :



Ivana Kobilca en Ljubljana

Se exponen, por primera vez, los cuadernos de dibujo de la artista Ivana Kobilca en la Galería Nacional de Eslovenia hasta el 21 de septiembre. Estos cuadernos revelan los métodos de trabajo de una pintora eslovena pionera, desde sus estudios en Múnich hasta sus estancias en Sarajevo y Berlín. La exposición presenta 14 obras originales, bocetos y estudios fotográficos, y pone de relieve el uso innovador que Ivana Kobilca hizo de las técnicas de su época. La exposición ofrece una visión poco frecuente de su proceso creativo y su legado artístico. [Leer más](#)

Retrospectiva de Panayiotis Tetsis en Atenas

Con motivo del centenario de su nacimiento, la Galería Nacional de Atenas dedica hasta el 31 de octubre una gran retrospectiva a Panayiotis Tetsis, figura capital del arte griego de posguerra. La exposición recorre su trayectoria artística a través de 160 obras -pinturas, grabados, acuarelas- que revelan su singular visión del mundo, marcada por la obsesión por la luz, el color y motivos recurrentes como Hidra, los mercados y los paisajes marinos. [Leer más](#)



Francesc Gali en Barcelona

El Museu Nacional d'Art de Catalunya acoge hasta el 14 de septiembre la exposición "Francesc d'A. Galí. El maestro invisible", un homenaje al pintor Francesc d'Assís Galí i Fabra, figura relevante del arte catalán de la primera mitad del siglo XX. Esta exposición pretende hacer visible al hombre que quiso ser invisible. El Museo del Exilio, MuME, de La Jonquera acoge i hasta el 13 de julio la exposición "Galí: exilio y evasión", que complementa la primera muestra reconstruyendo el trágico momento de la marcha del artista a Londres como consecuencia de la guerra civil. [Leer más](#)



El lugar de la mujer en Malta

El Museo Muza de La Valeta dedica una exposición a la artista Louisa Chircop y a la figura femenina del arte maltés "Grotto Girl", hasta el 29 de junio. A través de una exploración del contexto histórico, artístico y simbólico, la exposición cuestiona el lugar de la mujer en la representación visual y la construcción de la identidad nacional. La exposición combina obras de arte, archivos y nuevas interpretaciones, ofreciendo una nueva mirada a un ícono olvidado de la belleza maltesa. [Leer más](#)

Fotografía en el Museo Ludwig de Colonia

La exposición "Street Photography, Lee Friedlander, Joseph Rodríguez, Garry Winogrand" puede verse hasta el 12 de octubre en las nuevas salas de fotografía del Museo Ludwig de Colonia. Esta exposición está dedicada a tres protagonistas de dos generaciones de fotógrafos callejeros: Garry Winogrand, Lee Friedlander y Joseph Rodríguez, que tienen un enfoque singular de su arte. [Leer más](#)



Exposición "La presencia del artista" en Dublín

La Print Gallery de Dublín presenta hasta el 14 de septiembre "An Artist's Presence", una exposición sobre el tema de la autorrepresentación artística. La exposición reúne obras de los siglos XVIII al XXI, en las que pintores y dibujantes aparecen ellos mismos en sus creaciones. A través de autorretratos, escenas de estudio y estilos distintivos, la exposición explora la huella dejada por el artista en su obra. Una reflexión sensible sobre la presencia, visible o sugerida, del creador ante los ojos del espectador. [Leer más](#)



Exposición "Dans le Flou" en París

La exposición "Dans le Flou", que se presenta en el Museo de la Orangerie hasta el 18 de agosto, explora la estética de la vaguedad como respuesta artística a las convulsiones del siglo XX. Presenta más de 80 obras de pintores, fotógrafos y escultores, que ilustran cómo el desenfoque se convirtió en un medio de expresión ante un mundo inestable. [Leer más](#)



Feria de arte NADA Villa de Varsovia

Del 22 al 25 de mayo, la Villa Gawrońskich de Varsovia acogerá la segunda edición de NADA Villa Warsaw, un evento que reúne a galerías de todo el mundo. Organizada por la New Art Dealers Alliance (NADA), esta segunda edición reunirá a 50 galerías de arte contemporáneo de 15 países diferentes. Este acontecimiento pretende fomentar el intercambio artístico internacional y pone de relieve la importancia de Varsovia como gran centro cultural. [Leer más](#)



Piano en Milán

Del 23 al 25 de mayo se celebra en Milán el festival Piano City, con 278 conciertos programados. Toda la ciudad se transformará en una inmensa sala de conciertos: teatros, jardines, museos, plazas públicas y casas. Desde 2011, este proyecto contribuye a reunir a artistas, asociaciones y público en general en torno al arte de la música. [Leer más](#)

■ Agenda :

20/05/2025

Consejo de Asuntos exteriores y Defensa (Bruselas)

21/05/2025

3^a reunión ministerial Unión europea-Unión africana

21/05/2025

Consejo del Espacio económico europeo

22/05/2025

5^a conferencia de adhesión con Albania

23/05/2025

Consejo "Competitividad"

26/05/2025

Consejo "Agricultura y pesca"

Reunión de ministros de Desarrollo (Bruselas)



La carta n°1112

PDF

[en español -- edición de Martes 20 de Mayo 2025](#)

Yo descargo

La Carta también está disponible en los siguientes idiomas:



Los redactores de la Carta :

**Helen Levy, Stefanie Buzmaniuk ;
Catherine d'Angelo, Florine Chabat-
Courde, Louise Rousseau, Sophie
Riondet, Léane Ramos**

Nº ISSN: **2729-6482**

¿Una pregunta, una sugerencia?

¡Contáctenos!

info@robert-schuman.eu

Redactor jefe :

Juliette Bachschmidt

Directora de la publicación :

Pascale Joannin

[Haga clic aquí si este correo electrónico no se muestra correctamente.](#)



Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga {LINK}